
　

「一般質問」１人６０分

１．新型コロナウイルスについて （１）５類移行後の市民生活の変化について

（２）ワクチン接種について

２．教育について （１）体育館等の空調設置について

（２）給食費の無償化について

（３）泉南っ子スポーツ・文化芸術振興奨励金事業の進捗について

（４）中学校のヘルメット着用について

３．国際交流事業について （１）ダバオ市との姉妹都市提携後の反響について

（２）本市の小中学生とダバオ市の学生とオンライン交流について

（３）今後の計画等について

４．泉南市の企業立地について （１）泉南市の企業立地の戦略について

（２）企業立地促進条例による成果について

（１）これまでの行財政改革の評価について

（２）今後の行政経営の戦略について

（３）人材確保と育成のポイントについて

６．安心安全なまちづくりについて （1）特殊詐欺や空き巣対策について

（１）目標と具体的な方針について

（２）文科大臣が発表した日程について

（３）実施に際し、市や学校で直面している課題や困難について

（４）実施により期待される具体的な効果や成果について

（５）プランの『目指す姿』（数字は該当№）について

・2‐03『一人で悩みを抱え込まないよう保護者を支援』（不登校親の会等）について

・3‐01『学校の風土を「見える化」』について

・3‐04『児童生徒が主体的に参加した校則等の見直しの推進』について

（６）学校や教育支援センターへ行けない外出できない子等について

・プラン１-05多様な学びの場、居場所の確保について

２．財政について

３．移動販売について （１）導入の経緯について

（２）地域に果たす役割をどう捉えているかについて

（３）市は移動販売従事者の課題をどのように把握しているかについて

（６）サザンぴあについて

４．市民の健康寿命にむけた取組みについて （１）泉南市高齢者の生活に関するアンケートについて

（２）個人の健康医療情報（PHR）について

・市民向けの情報提供や啓発活動について

５．防災教育について （１）防災教育チャレンジプランについて

１．子育て支援について （１）「育児ヘルプ家庭訪問事業」について

（２）「リトルベビーハンドブック」について

２．子ども支援について （１）「ヤングケアラー」への支援について

３．市民サービスについて （１）「おくやみ窓口」設置について

４．市民の健康支援について （１）「帯状疱疹ワクチン」助成について

（２）「補聴器購入助成制度」導入について

５．災害対策について （１）公立学校のトイレの洋式化とバリアフリートイレ設置について

６．道路の安全対策について （１）「道路損傷等通報システム」導入について

（１）職員の政治的中立性について

（２）今後の対応について

（１）事業の公益性（地方創生推進交付金事業の目的等）について

（２）当市の見解と今後の対応について

３．恋人の聖地事業について （１）事業の目的に沿った企画であったといえるのか

（２）当市の見解と今後の対応について

４．スポーツ推進事業について （１）市民体育館・サザンスタジアムの照明について

（２）スポーツ振興における市政運営方針について

（３）今後の対応について

一般質問要旨表

受付順位 質問者 質問事項 質問要旨

1 竹田光良

５．泉南市行政経営の取組方針と人材育成基本方針について

2 石橋正敏

１．文科省が取りまとめた「誰一人取り残されない学びの保障
に向けた不登校対策」（COCOLOプラン）について

（１）広報せんなん５月号（５ページ）令和４年度予算執行状況報告（歳入その他収
入済額、臨財債…他）について

（４）高齢者の見守り活動、生きがいに繋がっていることへの認識について

（５）見守り活動等を維持、推進するための行政としての具体的な施策や支援策に
ついて

・市民の健康管理や予防医療のために、ＰＨＲを用いパーソナライズされた助言や
予防について

・PHRの活用に伴い、個人の健康情報のセキュリティとプライバシー保護について

3 澁谷昌子

4 添田詩織

１．一般質問の質問内容が執行部から流出していた件につい
て

２．泉南ロングパークで４回に分けて開催した花火事業につい
て



　

１．教育問題について （１）小中学校再編計画の進め方について

・小中一貫校に向けたカリキュラムづくりの進捗について（１２月の質問以降）

・学校施設検討委員会の設置について

・教育委員会内の組織について

・再編計画を具体化するための年次計画の策定について

・再編計画の進捗における情報公開について

・調整区解消に向けた具体的取り組みについて

・再編計画に合わせた現小学校区の見直しについて

２．人権行政について （１）人権行政推進プランの見直しについて

・新たな人権課題や国の法整備などを踏まえたプラン改正の必要性について

１．学校教育について （１）第３者委員会開催後の進捗状況について

（３）４月からの人事異動により新体制での対応について

（４）新体制になり市の生徒や保護者への取り組みについて

２．学校給食センターについて

３．和泉砂川駅周辺整備について （１）砂川樫井線の開通状況/渋滞の改善策について

（２）１車線だけでも開通への状況について

（３）道路整備について

（４）サイン案内設置/企業広告の案内板の設置について

４．観光事業について （１）災害協定を結んだ鴨川市と両市で旅行支援割など出来ないか？

（２）藤まつり開催での交通渋滞、駐車場の今後の対策について

１．マイナンバーカードについて （１）誤交付、誤登録などのトラブルについて

２．ジェンダー平等について （１）パートナーシップ制度について

３．教育について （１）SSWについて

（２）プールの新設、水泳授業について

４．福祉について （１）基幹相談支援センター設置について

（２）高齢者の補聴器購入費の助成について

１．教育問題について （１）学校給食について

（２）再編計画について

２．街づくりについて （１）通学路の安全性について

３．暮らしについて （１）物価高騰対策について

４．コロナ対策について （１）第９波への対応について

１．防災について （１）防災DXの予算と今後の計画について

（２）災害情報発信のICT化について

（３）罹災証明書発行のオンライン化について

（４）クラウド型被災者支援システムの活用について

（５）ペット避難に関する新たな進捗について

２．学校教育について （１）学力向上について

（２）教職員の働き方改革について

３．マイナンバーカードについて （１）トラブルの状況と対策について

４．さくら猫の無料行政枠チケットについて （１）申請方法や条件について

１．商業活性化について （１）これまでの取り組みについて

（２）商店街の活性化について

（３）特産品のPRについて

（４）泉南市独自の支援事業について

２．インフラ整備について （１）道路の維持管理について

３．公共施設再編について （１）現状の共有について

１．不登校問題について （１）現状と課題、今後の対策について

２．ワンオペ育児について （１）現状と課題、今後の対策について

３．留守家庭児童会について （１）現状と課題、今後の対策について

４．防災対策について （１）現状と課題、今後の対策について

５．公務員制度について （１）現状と課題、今後の対策について

11 堀口和弘

9 谷藤麻由奈

10 井上　実

8 大森和夫

5 河部　優

7 楠　成明

・「自治体行政は人権行政である」という共通認識にたって、各部局では今年度ど
のような施策を行うのか各部長に答弁を求める

6 古谷公俊

（２）重大事案として認定され調査している中で、その後、しっかり、対応またはご遺
族に寄り添って対応しているか

（１）築４６年経ち、修繕費がかさむ中、今後、他市との共同で給食センターを設けた
り、民間企業とのタイアップする事は出来ないのか？


